



Zertifikat / Certificate

Das Unternehmen/The company

Kellerei Bozen Gen.landw. Ges./

Winery Bolzano Coop. Soc.

Moritzingerweg 36/San Maurizio Street 36 - I 39100 Bozen/Bolzano

ist konform nach den/is compliant to the

Richtlinien für die integrierte Produktion des Südtiroler Weinbaues 2023

Dekret Nr. 3618/2023

Specification for the integrated production of South Tyrolean viticulture

2023 Decree No. 3618/2023

SQNPI - Nationales Qualitätssystem für die Integrierte Produktion

SQNPI – National Quality System of Integrated Production

Das Zertifikat gilt, solange die festgelegten Voraussetzungen eingehalten werden, längstens bis 31.01.2025. Es erlischt mit Beendigung des Kontrollvertrags.

The certificate is valid until 31.01.2025, provided the specific requirements are met. It expires with termination of the inspection contract.

Das Unternehmen hat uns beauftragt, die Einhaltung der nationalen Richtlinien für die integrierte Produktion für den Weinbau im Anbaujahr 2023 zu überprüfen. Auf Grundlage des Kontrollergebnisses 2023 bestätigen wir, die Konformität der Erzeugergruppe.

The operator commissioned us to verify compliance with the national integrated production rules for viticulture in the 2023 wine year. Based on the result of the 2023 inspections, we confirm the producer group's compliance.

Certificate Nr. 1EKRYAEM7QF18

Lana, 15. Dezember 2023